

Une « success story » familiale qui se poursuit

Vendredi 6 juin 2025 — Après 32 ans, à titre de propriétaires chez Matériaux JLS, Jean-Guy et Connie Gutoskie LaSalle ont le plaisir d'annoncer le transfert de l'entreprise familiale à leur fils et leur belle-fille, Patrick et Ashley Pasch LaSalle, faisant partie de l'équipe de la direction depuis 10 ans.

Tout a commencé en juillet 1993, lorsqu'un premier établissement a été construit à Bryson, au Québec. Aujourd'hui, il y a deux établissements, y compris un nouveau concept de magasin, à la fine pointe de la technologie, situé à Mansfield, au Québec, desservant les régions de l'Outaouais et de la vallée de l'Outaouais. Le succès de l'entreprise repose sur une solide équipe de gestion et sur le dévouement de nos nombreux employés.

Travaillant ensemble depuis de nombreuses années, Patrick et Ashley se considèrent chanceux d'avoir bénéficié de la vaste expérience de leurs parents dans l'industrie. Jean-Guy et Connie aiment présenter leur relève comme la nouvelle génération qui a beaucoup d'expertise à offrir. Patrick est ingénieur civil et Ashley est diplômée en communications, ce qui ajoute aux talents et à l'offre de JLS.

Une transition sous le signe de la continuité

Jean-Guy et Connie insistent sur le fait que la collaboration des partenaires commerciaux et des fournisseurs au fil des ans a joué un rôle essentiel dans la réussite de l'entreprise, ainsi que dans la fidélisation des clients. Patrick et Ashley ont l'intention de suivre les traces de leurs parents en ajoutant un nouveau chapitre à cette histoire familiale, tout en restant fidèle aux valeurs qui ont fait son succès. Les nouveaux propriétaires reconnaissent l'importance du soutien quotidien de tous leurs employés et sont convaincus que de nouveaux horizons s'ouvriront à eux.

En tant qu'entreprise fièrement indépendante et ayant deux établissements en Outaouais, offrant un service bilingue des deux côtés de la Rivière des Outaouais, Matériaux JLS est le magasin de quartier, avec une offre de grande surface.

-30-

Contact:

Connie Gutoskie

Email: cgutoskie@materiauxjls.ca

Cell. : 819 431-2349

A successful family story

Friday June 6, 2025 – After 32 years as owners of Materiaux JLS – Jean-Guy & Connie Gutoskie LaSalle are pleased to announce the transfer of the family business to their son and daughter-in-law, Patrick & Ashley Pasch LaSalle, who for the past 10 years have been part of the management team.

It all began in July 1993, when a first location was built in Bryson Qc. Today there are 2 locations, including a state of the art new concept store located in Mansfield Qc, serving the regions of the Outaouais, and Ottawa Valley. The success relies on a strong management team and the dedication of our many employees.

Having worked together for numerous years Patrick & Ashley consider themselves fortunate to have benefited from their parents' vast experience in the industry, while Jean-Guy & Connie like to present their children as the next generation with much expertise to offer. Patrick is a civil engineer and Ashley has a degree in communications, which certainly adds to the talents and offer of JLS.

Transition under the sign of continuity

Jean-Guy & Connie insist that the collaboration of business partners and suppliers throughout the years has played an integral part in success, along with customer loyalty. Patrick & Ashley intend to follow in their parents footsteps by adding a new chapter to this family story, embracing successful family values. They acknowledge the importance of the day to day support of all their employees and are convinced that there are new horizons to chase.

As a proudly independent business with 2 locations in the Outaouais, we are pleased to offer a bilingual service to both the Quebec and Ontario sides of the Ottawa River. We are your neighborhood store with a big box offering.

-30-

Contact:
Connie Gutoskie
Email: cgutoskie@materiauxjls.ca
Cell. : 819 431-2349



Patrick LaSalle, Ashley Pasch, Connie Gutoskie et Jean-Guy LaSalle